

Willkommen in Höchst!

2015-07-01 20:24

Die Planungen für die kommende Saison sind so gut wie abgeschlossen. Trainer Bernhard Erkingen und die sportlichen Leiter Andreas Helbok und Martin Moosmann gewannen motivierte Spieler für den FC Höchst. Darunter ist mit Aleksandar Umjenovic einer, der schon einmal für den FC Höchst auf Torejagd ging. Dazu kommen noch weitere bekannte Namen.

+ Frederik Meier (Jahrgang 1998, SV Gaißau) ist der Sohn unseres ehemaligen Kapitäns Alois Meier.

+ Innenverteidiger Uli Winkler (SW Bregenz) spielte für mehrere Mannschaften in der Bundesliga.

+ Ivan Popovic (Jahrgang 1994, Viktoria Bregenz) ist der Sohn von Gari Popovic, ehemaliger Mittelfelddribbler in Höchst.

+ Stefan Prunitsch (Jahrgang 1991) kommt vom deutschen 4. Ligisten VFR Garching arbeitet in Hard, wohnt in Höchst und will in Zukunft im Rheinaustadion Tore schießen.

+ Markus König (Jahrgang 1989) war von der Austria Lustenau an Altenstadt verliehen.

+ Aleksandar Umjenovic (Jahrgang 1991), kommt vom SCR Altach und war schon einmal Torschützenkönig der Vorarlbergliga